

IFMA- Weltmeisterschaft 2012 in  
St. Petersburg / Russland  
Ein Bericht von Christin Fiedler

Von 5.-14. September 2012 fanden in St. Petersburg / Russland die IFMA Weltmeisterschaften statt.

Christin Fiedler vom RS-GYM Salzburg, war die einzige Starterin des Österreichischen Nationalteams.

Sie kämpfte in der Gewichtsklasse bis 57kg, die wie jedes Jahr sehr gut besetzt war (insgesamt 11 Starterinnen).

Die erste Begegnung hatte Fiedler mit der IRANERIN Shini Zahgna, die nach der zweiten Runde durch RSC aufgab.

Am nächsten Tag musste sich Fiedler, dann gegen die starke FRANZÖSIN Semail Katia, nach vier stark umkämpften Runden, nach Punkten geschlagen geben. Jedoch war es für Fiedler ein voller Erfolg, da sie die erste Damen-Medaille, in dieser Disziplin für Österreich holte.

Somit konnte Österreich zwar kein Gold holen, aber zumindest Bronze.



Wir gratulieren sehr herzlich!

